

ベギー葉山さんが歌う

「まほろばの国」39年ぶりに復活

昨年、十日「まほろばの国」をもう一度

一四一年ぶり丸山小学校同級会で「まほろばの国」を歌いました。

今年、十日「まほろばの国」をもう一度

三十九年前SBC信越放送のテレビ、ラジオから絶え間なく流れたあの歌です。

この発端は、昨年八月末のベギー葉山さん



ベギー葉山さん

ほるばの国。田舎の世代前後の方は多く記憶のことと思います。

昭和三十八年、今から三十九年前にSBC信越放送のテレビ、ラジオから絶え間なく流れたあの歌です。

はもう廃盤ですので、もうセイフです。

から即日当時の「まほろばの国」レコード

郷土を美しく磨きあげよう

よしと、信越放送ではこの歌を作り、昭和三十八年度の年間事業として「長野県を美しくする運動」をくりひろげております。

年

7月21日飯伊童謡・唱歌

まつり(飯田文化会館)にて^(上)

熊谷正宏

レコードダンボールの中で眠つてお

りました。リストをみましたら、「ま」の一番となつております、歌詞も

昭和三十八年といえ

そな、ベギーさんと

いわく、「まほろば」と

昭和三十八年といえ

のやり取りから、お付

き合いが始まりました

かから途切れることはあ

け、わが信州は当時の

長野県人口は百九十八万人現在は三百十一

りません」「まほろばの

いわく、「まほろば」と

い所、という意味で、

かから途切れることはあ

いわく、「まほろば」と

い所、という意味で、

かから途切れることはあ

いわく、「まほろば」と

い所、という意味で、

かから途切れることはあ

いわく、「まほろば」と

い所、という意味で、

かから途切れることはあ

ただいてるでしょうか? 半年前の話になりますが、私たち昭和三十五年卒業の丸山小学校七組同窓生は、四十一年ぶりに長野温泉で「まほろばの国」を歌いました。

「信濃の国」に引き続いじの歌を大合唱しました。その歌は「まほろばの国」39年ぶりに復活を進め、同級会のへんなと言つても最初は

「信濃の国」に引き続いじの歌を大合唱しました。その歌は「まほろばの国」39年ぶりに復活を進め、同級会のへんなと言つても最初は

をやりました。一九六三年にレコードイングのドン・ナツ磐は我が家の古い

レコードダンボールの中で眠つておりました。リストをみましたら、「ま」の一番となつております、歌詞も

そんな、ベギーさんとのやり取りから、お付

き合いが始まりました。昨年十一月には東京青山劇場の「コンサートにも同級生三人と駆けつけ、座席まで入れ

ました。岩谷時子作詞です。私この歌は信越放送の記念盤として

いたときました。話をそれますが、昨

【飯田市高野町出身】

(つづく)

発、力道山刺殺されるな

在住】